

UNE COMMUNE DU LYONNAIS. — ECULLY, Son histoire depuis les temps les plus reculés jusqu'à nos jours, par J. Vaesen, ancien élève de l'école des Chartes, et Joseph Vingtrinier, membre de la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon. D'après les notes et documents recueillis par Georges Poidebard. Avec de nombreux portraits, vues et gravures. Un vol. grand in-8, Lyon 1900. (En tente chez L. Brun, rue du Plat. — Prix: 7 fr. 50.)

L'un après l'autre, nos villages du Lyonnais voient enfin mettre au jour les phases de leurs modestes annales. C'était naguère Millery, dont M. l'abbé Pourrat écrivait l'histoire avec ce sentiment d'amour qu'inspirent les souvenirs de la terre natale. C'est aujourd'hui Ecully, la charmante localité bien connue qui, à son tour, est l'objet d'une monographie telle qu'on la souhaiterait pour chacune de nos communes de France.

La collaboration des trois distingués auteurs de cet ouvrage n'a pas seulement fait éclore un beau livre, elle nous a donné surtout un texte entièrement puisé aux sources, comme l'exige à bon droit la critique actuelle, une œuvre enfin rédigée avec conscience et précision, sur un plan d'ensemble bien conçu et qui, conduisant le récit jusqu'à nos jours, n'oublie rien de ce qui peut instruire le lecteur sur le long passé de ce coin de terre.

Après une mention des découvertes effectuées à diverses reprises sur le territoire de la commune, de débris appartenant aux âges préhistoriques, la période romaine est décrite dans les vestiges imposants qu'elle